

de Sonora. Estimado. Hacemos  
de nuevo el año de su nacimiento  
en la Ciudad de Guatemala el año de 1883  
en que se cumplió su cumpleaños.  
Le deseamos lo mejor.

Muchos meses se ha  
dicho que iba a venir al pueblo  
de Ciudad de México que no venía  
y que por ya lo de tanto viaje  
no se sabe si viene o no. Hoy  
se ha querido hacerle una sorpresa  
y se le ha hecho una carta en la  
que dice: "Estimado amigo, en la  
misma que te diré muchísimas que no  
me bien, deseo tu salud constante  
y sin te ataques de enfermedad, esto unido a  
tantas penas minúsculas no ha acabado con  
yo, y todos los de la familia vivimos  
ataquedos por su salud. Me pareció ne-  
cesario absolutamente que te trajese  
a mi campo de que ocuparse, pues cuando  
sali de aquí ésta muy diferente, pero  
me debes de haber presentado muchos  
obstáculos para comprar un pedazo de ter-  
reno tenía en contrato una hacienda, aquí  
cerca, pero no pudo verificarse; yo tengo  
la esperanza de que a la venida de ti se  
allane".

287

rio de Bogotá los restos de Fallos  
nos llevamos a Medellín, i cuando salí  
para Cartagena se los dejé recomiendo  
do a Ulpiana para que los ocultara  
en el Convento del Carmen. Dígame  
si Ulpiana les ha dado de ~~algunos~~  
años.

Yála que reciba tra M<sup>c</sup> Antonia se  
lo a venir con Ulpiana mucha el deseo  
que me de volver a verla cuando  
paseo que una vez de aquí no lo dejamos  
a tra por el yo no sigo de su venida  
de todos, pero particularmente por Ulpiana  
que no tiene aquí ni uno de sus amigas.

Al Túfa está buena ella se fué  
al campo ayer diez.

Saludo con mucha afecto a mi  
tra M<sup>c</sup> Antonia las muchachas, las  
muchachitas, Marcelinita Mercedes, Doña  
Elena, Doña Mercedes i todos los parientes  
i quíde como siempre la des-  
ordenada doturna. La amiga afina  
que es una verdadera señora. Enrique y de Ulpiana  
que durante un año  
se ha quedado en Bogotá, y que  
se ha ido a un año de sueldo.